

Komm, mach mit!

Für Begegnungen & soziale Wärme.

Zu einem erfüllten Leben gehören Austausch und Begegnungen unbedingt dazu. Wir suchen für das Quartier Menschen, die genauso denken, und die von diesem Projekt so begeistert sind, wie wir.

Hauptberuflich:

Z.B. als Betreuungskraft (gemäß §45 SGB XI). In der Pflege-WG bieten wir eine 24/7 Betreuung an und suchen Mitarbeitende, die sich hier einbringen möchten. Gerne auch in Teilzeit.

Ehrenamtlich:

Bringen Sie Ihre Hobbys und Talente ein! Z.B. als Begleitung bei Spaziergängen oder beim Einkauf; für Gymnastikstunden, Bastelkreise, oder um gemeinsam zu kochen.

Was möchten Sie mit uns teilen?

Wir freuen uns auf Sie.

Gestaltung: Kárin Kassel, Stockach / Text: <https://christina-schwarz.com/> / Bild: Trias Löffler

Kontakt

Fragen? Fragen!

Wir freuen uns über Ihr Interesse.

Stefan Leiber

E-Mail: leiber@caritas-singen-hegau.de

Mobil: 0176 - 10 55 58 52

Caritasverband Singen-Hegau e. V.

Erzbergerstr. 25, 78224 Singen

www.caritas-singen-hegau.de



Wir sind Teil des Projektes
„Soziales Netzwerk für Jung und Alt“.



singen hegau

Aus Liebe zum Nächsten

Am Sportplatz

Pflege & Betreuung



Die Pflege-WG

Für alle, die daheimbleiben wollen.

Liebe Menschen, soziale Netze und eine vertraute Umgebung sind so wichtig. Erst recht im Alter. Die Pflege-WG im Quartier Am Sportplatz soll ein Zuhause werden für Bürgerinnen und Bürger aus Mühlhausen-Ehingen, die Pflege und Betreuung brauchen, und die gleichzeitig in ihrem gewohnten Umfeld bleiben möchten.

Die WG-Mitglieder sind herzlich aufgefordert, sich hier so gut einzubringen, wie es ihnen möglich ist. Denn nur so entsteht ein erfüllendes Miteinander, das wir zusätzlich durch gemeinsame Aktivitäten stärken wollen. Um den Alltag mit all seinen organisatorischen und hauswirtschaftlichen Herausforderungen kümmern sich Mitarbeitende der Caritas. Hierfür steht rund um die Uhr ein Team bereit, das sich auch um die Planung und Gestaltung von verschiedenen Angeboten für die Freizeit kümmert.

Individuelle Entscheidungen verbleiben so weit wie möglich in den Händen der einzelnen WG-Bewohner und deren Angehörigen. Sie entscheiden auch selbst, welcher Anbieter die notwendigen Pflegedienste übernehmen soll. Entscheidungen, die die WG betreffen werden hingegen von einem Bewohnergremium getroffen, das ebenfalls von den Angehörigen unterstützt wird.

Die Pflege-WG auf einen Blick:

- 12 Plätze für Menschen mit einem Pflegegrad
- Einzelzimmer mit eigenem Bad
- Barrierefreiheit
- 24/7 Betreuung für die Alltags-Organisation der WG
- Förderung des gemeinsamen WG-Lebens
- Aufrechterhaltung der Selbstbestimmung
- Bewohnergremium für Entscheidungen
- Einbindung von Angehörigen bei Entscheidungen



Service Wohnen

Die Superwohnung für ein selbstbestimmtes Leben

Das Schöne am Alter ist, dass man sich nichts mehr vor-machen muss. Auch nicht, dass man alles alleine schaffen müsste. Die 12 Service-Wohnungen des Quartiers liefern genau die Unterstützung, die es braucht, damit Sie Ihren Alltag so frei, selbstbestimmt und individuell wie möglich gestalten können. Sie buchen nur dazu, was Sie wirklich brauchen – und behalten Ihre Energie für die schönen Dinge. Zum Beispiel für die Gemeinschaft im Quartier.

Wir vom Caritas Verband Hegau-Singen kümmern uns um:

- Hausnotruf
- Vermittlung pflegerischer Unterstützung
- Vermittlung hauswirtschaftlicher Unterstützung
- Beratung

Heißer Tipp:

Die Mieter unserer Service-Wohnungen werden bei der Belegung der Pflege-WG bevorzugt.